



Instituto
de arte
contemporáneo

Convocatoria: “Beca Museo Oteiza-Kutxa” para la realización de un proyecto educativo

Publicado 27-10-2010

Su ejecución se desarrollará en el Museo de Alzuza

El Museo Oteiza, en colaboración con Kutxa, ha realizado la segunda convocatoria para la concesión de una beca destinada a promover y ejecutar un proyecto educativo que se desarrollará en el Museo de Alzuza.

La “Beca Museo Oteiza-Kutxa” está dotada con 6.000 euros y completa la oferta de becas ofrecidas por el centro de Alzuza, que ha realizado también la 5ª convocatoria de la Beca de Investigación Itziar Carreño, correspondiente al presente año.

La centralidad de la actividad pedagógica como una de las funciones principales que cumple el Museo Oteiza, ha llevado a la convocatoria de esta nueva beca, con la que se pretende potenciar el acercamiento de un sector de público específico a la obra y pensamiento de Jorge Oteiza desde un proyecto educativo que será ejecutado en el propio Museo.

La Beca tendrá una duración de doce meses y su dotación es de 6.000 € en total; 3.000 € en concepto de diseño y concepción del proyecto y 3.000 € para su realización en el Museo. El plazo de presentación de solicitudes termina el 26 de noviembre de 2010 y el periodo de vigencia comienza el día 9 de diciembre de 2010.

Esta nueva convocatoria se realiza después de la que, el pasado ejercicio, se resolvió con la adjudicación de la beca al proyecto presentado por Fermín Soria Ibarra, por su proyecto de desarrollo de nuevas estrategias para una participación didáctica en el Museo.

Consultar la bases en:

www.museoteiza.org/wp-content/uploads/2010/10/Becas_didactica_Oteiza-Web-2010.pdf

Museo Oteiza Museoa

De la Cuesta 7 31486 Alzuza

tel: 948332074. Fax: 948332066

comunicacion@museooteiza.org